

Adoración

Las Catequistas a Jesús

*¡Aquí nos tienes, Jesús!; venimos todas
hinchida el alma entera de emoción,
en cada corazón un haz de rosas
y en nuestros labios la mejor canción.*

*¡Aquí nos tienes!; venimos las primeras
a saciarnos de amor ante tu cuna
sediento de la luz de tus estrellas
el pobre corazón de cada una.*

*¡Llévalo, pues, de luz! Tú que conviertes
la oscuridad en iris de alborada
y en extraño calor que el alma enciende
el frío resplandor de esta nevada.*

*¡Llévalo de tu paz! Sólo ella puede
sembrar la dulce calma
que produce quietudes de remanso
y armonías sublimes en el alma.*

*Así, ebrias de luz, pobres y rudas,
pastoras del redil que Tú amas tanto,
hablaremos de Ti con tal ternura
que en cada alma infantil nacerá un canto.*

BALBINA BUSQUETS

(de la J. F. de A. C.)

Navidad de 1944

A vosotros, Aspirantes

...Jesús os mira con mirada más dulce que a todos los demás seres mortales... Se acerca el día en que sus divinos labios se abrieron para hacernos la excelsa invitación...: «¡Dejad que los niños se acerquen a Mí!»... Estas solas palabras, deben hacéroslo amar para siempre; sois los predilectos de su Corazón, porque además de ser niños sois Aspirantes, futuros paladines de la Fe...

...Corresponded a ese dulce mirar de Jesús... No le abandonéis jamás... ¡Amadle...! ¡Seguidle!

¿Os dáis cuenta de lo que significa ser compañero de Jesucristo?... Ir a su lado en la conquista del mundo entero para la Gloria Eterna...: ¡Él, Rey; nosotros, soldados!...

Sed para Él. Arrodillados a sus pies, estos días de la Gran Fiesta de Navidad, pedidle órdenes ¡Mandad, Señor!...

†.

Aspirantas y Benjamins

El Niño Dios en Belén, reclinado en el pesebre

Hace 1944 años que el Niño Jesús nació en el portal de Belén reclinado en un pesebre, en el mes más frío del año. Unas pastorcillas, pequeñas como nosotras, al saber que había nacido el Divino Niño, corrieron sin temor a las inclemencias del tiempo, para ofrecerle sus presentes en el establo.

Y nosotras, en el día de Navidad ¿estaremos todo el día sin ir a adorarle y ensalzarle con cánticos de dulzura? Ya se que no será así, pues las Benjamins debemos hacer como aquellas humildes pastorcillas y en el día de Navidad ofrecer nuestros tiernos corazones a la Santísima Virgen para que los ponga entre las humildes pajas del pesebre y así siempre estaremos todas muy cerquita del Divino Niño de nuestros amores.

Benjamins de Acción Católica, todas unidas hagámosle esta ofrenda el tierno Niño, y Él llenará nuestros corazoncitos de sus caricias y dulzuras celestiales.

R. GISBERT y B. SARROCA